

Califican de excelentes relaciones entre Bélgica y Cuba



Santiago de Cuba, 14 nov (RHC) El embajador de Bélgica en Cuba, Patrick Van Gheel, calificó de excelentes las relaciones entre los dos países y valoró las potencialidades para incrementar los nexos económicos y comerciales.

Tras participar en Santiago de Cuba en jornadas dedicadas a la cultura belga, el diplomático expresó su satisfacción por esas celebraciones que acercan a las dos naciones.

Mencionó que tienen evidencias concretas con el proyecto que impulsan la Universidad de Oriente (UO) y el Consejo Inter Universitario Flamenco (VLIR), con un lustro de trayectoria y perspectivas de continuidad.

Van Gheel estimó en unos 100 millones de dólares el monto del intercambio con Cuba y remarcó que dos empresas belgas funcionan en la Zona Especial de Desarrollo del Mariel, lo cual deberá ampliarse.

El favorable cambio de política de la Unión Europea hacia Cuba, con el fin de la llamada posición común y la votación de Bélgica en contra del bloqueo de Estados Unidos en la Asamblea General de la ONU se insertan también en el acercamiento entre los dos países.

Explicó que esa tradicional adhesión a la causa cubana en el foro mundial tiene razones humanitarias y de defensa del derecho a comerciar libremente entre los gobiernos, cuyas empresas, de otro modo, sufren las afectaciones impuestas por esa arbitraria medida unilateral.

Como parte de esa semana consagrada a Bélgica se desarrolló el primer taller de formación doctoral auspiciado por el VLIR para el Oriente cubano, bajo la máxima de traer los conocimientos a la práctica, y tuvieron lugar presentaciones de danza, conferencias, exhibiciones de cine y exposiciones de artes plásticas. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147342-califican-de-excelentes-relaciones-entre-belgica-y-cuba>



Radio Habana Cuba